

MARTÍN
HERNÁNDEZ
PALACIOS



El talento andaluz de Manuel Pimentel

Título: 'El decálogo del caminante'

Autor: Manuel Pimentel

Editorial: Urano

Páginas: 288



■ En plena crisis económica, Stefan, un joven lleno de ilusión y grandes proyectos, languidece como redactor de segunda en una agencia de publicidad neoyorquina. Hasta que atisba un cartel en un portal destartalado: "La sabiduría del caminante". A partir de ese momento, su vida tomará un rumbo trascendente e inesperado, guiado por una maestra tan extraordinaria como enigmática: Sara Elly.

A lo largo de su viaje como caminante, Stefan se enfrentará a pruebas amargas y tendrá que tomar difíciles decisiones, pero de cada uno de los encuentros con su nueva amiga extraerá un poderoso secreto que irá anotando en una libreta. Un pequeño tesoro que no sólo transformará su vida y desencadenará nuevos proyectos, sino que empezará a provocar sorprendentes efectos en las personas de su alrededor. Hasta que llega la prueba más difícil de todas: el amor.

Acompañe a Stefan en su descubrimiento de los 10 secretos más poderosos de la vida en las páginas de un relato tan enternecedor como 'Martes con mi viejo profesor', tan revelador como 'El alquimista'. Un viaje mágico hacia el verdadero sentido de la felicidad en un libro destinado a pasar de mano en mano.

Tras su inmensa actividad política, Manuel Pimentel se adentró en el mundo de los libros, tanto en su faceta de escritor como de editor. Ha publicado las novelas 'Peñalaja', 'Monteluz', 'Puerta de Indias', 'La Ruta de las Caravanas', 'El librero de la Atlántida' y 'El arquitecto de Tombuctú'. Hoy preside la Asociación Española de Empresas de Consultoría. ✦

Martín Hernández Palacios es director general de Alter.